

Neuer, moderner Hauptsitz für IPG Automotive in Karlsruhe

IT-Dienstleister zieht an den Hauptbahnhof

Karlsruhe, 5. August 2024 – Ab heute ist die neue Adresse des Hauptsitzes der IPG Automotive GmbH: Bürotel am Wasserturm, Fautenbruchstraße 46, 76137 Karlsruhe. Damit setzt der Simulationsexperte nicht nur auf moderne, zentrale und nachhaltige Gebäude, sondern vor allem auf offene Zusammenarbeit und innovative Ideen.

Nach mehr als 16 Jahren verlässt IPG Automotive die Bürogebäude im Industriegebiet in der Bannwaldallee und bezieht einen Neubau direkt hinter dem Karlsruher Hauptbahnhof. Mit diesem Umzug modernisiert und zentralisiert das Unternehmen die Arbeitsplätze seiner rund 250 Mitarbeitenden in Karlsruhe. Fußläufig zum Hauptbahnhof ist der Hauptsitz jetzt für den Nah- und den Fernverkehr mit dem Auto und mit öffentlichen Verkehrsmitteln optimal angebunden. Dies ist nur ein Aspekt der Nachhaltigkeit, den IPG Automotive mit dem Umzug im Blick hatte. Auch die Gebäude und Ausstattung wählte das Unternehmen nach umweltfreundlichen Faktoren aus. So ist das Gebäude in der Fautenbruchstraße 46 ESG-zertifiziert und mit nachhaltigen Technologien wie Photovoltaik, Kühldecken und Lüftungsanlagen mit Wärmerückgewinnung ausgestattet.

Neben den räumlichen Veränderungen setzt IPG Automotive mit dem Umzug vor allem einen Fokus auf Zusammenarbeit. Mit einem „Open Space“-Konzept fördert die Ausgestaltung der Büroräume den Austausch von Ideen. Denn die Entwicklung der innovativen Lösungen von IPG Automotive basiert auf enger Zusammenarbeit – nicht nur mit den Kunden, sondern auch zwischen einzelnen Fachbereichen. Somit bieten großflächige Büros, Rückzugsräume in verschiedenen Größen und agile Flächen den optimalen Raum für dynamisches Arbeiten. Gleichzeitig entsteht im neuen Hauptsitz auch ein Raum für die Kunden und Partner. So wird in der neuen Firmenzentrale ein Showroom eingerichtet, in dem alle Produkte von IPG Automotive sichtbar und erlebbar werden.

President & CEO Steffen Schmidt: „Ich freue mich sehr, gerade im Jahr unseres 40. Jubiläums mit den neuen Räumen im Bürotel am Wasserturm ein neues Kapitel für IPG Automotive aufzuschlagen. Die neuen Gebäude unterstützen uns dabei, noch intensiver zusammenzuarbeiten und so die innovative Kraft, die in unseren vielfältigen Teams steckt, noch besser in unsere Produkte zu integrieren.“

2.396 Zeichen (inklusive Leerzeichen)

Bildmaterial



Mit dem neuen Hauptsitz in der Fautenbruchstraße 46 setzt IPG Automotive auf moderne und nachhaltige Gebäude sowie offene Zusammenarbeit und innovative Ideen.

Bild: IPG Automotive

Über IPG Automotive GmbH

Als weltweit agierender Technologieführer für den virtuellen Fahrversuch entwickelt IPG Automotive innovative Simulationslösungen für die Fahrzeugentwicklung. Die Software- und Hardware-Produkte können durchgängig im Entwicklungsprozess von der Konzeptphase über die Validierung bis hin zur Freigabe eingesetzt werden. Während sich durch die Arbeit mit virtuellen Prototypen der Ansatz des Automotive Systems Engineering fortwährend verfolgen lässt, können im virtuellen Gesamtfahrzeug neue Systeme entwickelt, getestet und abgesichert werden.

IPG Automotive ist Experte auf dem Gebiet der virtuellen Entwicklungsmethoden für die Anwendungsfelder Autonomes Fahren, ADAS, Powertrain und Fahrdynamik. Gemeinsam mit internationalen Kunden und Partnern aus der Automobil- und Zulieferindustrie hilft das Unternehmen, zunehmende Komplexität in diesen Bereichen zu meistern und die Effizienz im Entwicklungsprozess zu steigern.

Als Ergänzung zur realen Testfahrt treibt die Übertragung des realen Fahrversuchs in die virtuelle Welt den technischen Fortschritt. Und bestimmt so die Mobilität von morgen im Hinblick auf Komfort, Sicherheit, Wirtschaftlichkeit und Umweltverträglichkeit mit.

Neben der Hauptniederlassung in Karlsruhe stellt IPG Automotive Kunden und Partnern innovative Entwicklungsleistungen an Standorten in Braunschweig, Frankfurt am Main, Ingolstadt, München und Stuttgart sowie in China, Frankreich, Indien, Japan, Korea, Schweden, UK und den USA zur Verfügung.

Weitere Informationen unter www.ipg-automotive.com/de/presse

Pressekontakt

IPG Automotive GmbH
Ralf Sauer
Fautenbruchstraße 46
76137 Karlsruhe
Telefon: +49 721 98520 206
Fax: +49 721 98520 99
E-Mail: press@ipg-automotive.com
Pressebereich: www.ipg-automotive.com/de/presse